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Отчет Общественной палаты муниципального образования
«Кингисеппский муниципальный район» 

о работе за второй созыв и 2023 год

Второй  созыв  Общественной  палаты  Кингисеппского  района  был
сформирован зимой 2020 - 2021 годов и действует с 9 февраля 2021 года по 9
февраля 2024 года. 

На  момент  начала  деятельности  численность  членов  Общественной
палаты  составляла  21  человек.  Заканчиваем  работать  мы  в  составе  18
человек. 

В Общественной палате Кингисеппского района создано и работает 4
комиссии, а именно: 

-  Комиссия  по  жилищно-коммунальному  хозяйству,  экологии,
электроэнергии и связи;

- Комиссия по строительству, транспорту, дорогам, благоустройству и
сельскому хозяйству;

- Комиссия по образованию, молодежной политике, патриотическому
воспитанию, физкультуре и спорту;

-  Комиссия  по  здравоохранению,  социальной  политике  и
взаимодействию с общественными организациями.

.
Работа  Общественной  палаты  во  втором  созыве  была  четко

спланирована и организована. План работы на год по всем комиссиям и в
целом  по  палате  верстался  и  утверждался  в  конце  года  отчетного  и,  как
правило, не менялся по основным вопросам. Если появлялась необходимость
рассмотрения  срочных  или  рекомендованных  тем,  то  плановые  все  равно
оставались.  Отчеты  делались  ежегодно  по  комиссиям  и  по  палате  на
последнем  заседании  в  году.  С  явкой  и  наличием  кворума  на  комиссиях
больших проблем не было, за исключением пиковых периодов пандемии или
вирусных заболеваний.  В  таких случаях  заседания  переносились на  более
безопасный период. 

В  прошедшем  году  было  запланировано  4  заседания  палаты,
фактически состоялось  два.  И два  заседания  были перенесены (в  мае  и  в
ноябре).  На  майское  заседание  не  было  предоставлено  информации  от
администрации по вопросам развития туризма – основному вопросу повестки
дня. А ноябрьское из-за отсутствия кворума по болезням членов палаты. Но
несмотря на это, заседания всех комиссий состоялись и плановые вопросы
были рассмотрены

Ежегодно  комиссиями  палаты  рассматривается  более  40  различных
вопросов.  Встречи  проходят  раз  в  квартал,  иногда  бывают  внеплановые



заседания, но таких немного. За три года более 100 вопросов выносились на
повестку дня палаты. 

Большая часть вопросов проходила как сводная для информирования
членов  Общественной  палаты,  но  были  и  вопросы,  которые  активно
обсуждались  и  принимались  соответствующие  рекомендации  для
администрации и профильных организаций.

Работа второго созыва совпала с периодом ковидных ограничений, в
связи с чем заседания как палаты, так и комиссий переносились, но не взирая
на ограничения, все плановые вопросы были рассмотрены и изучены, хоть и
со смещением во времени.

Нами наработан, так называемый, «костяк» рассматриваемых из года в
год вопросов. В сфере ЖКХ и благоустройства, например, на повестке дня
были вопросы об отопительном периоде, о работе управляющих компаний, о
проблемах  хоз-бытовой  и  ливневой  канализациях,  о  ходе  реформы  по
обращению  с  ТКО  в  Кингисеппском  районе,  работа  общественного
транспорта и работа, проводимая по её нормализации, организация площадок
для  выгула  собак  в  городе,  организация  мест  для  парковки  автомобилей,
работы по благоустройству города.

Серьезную  озабоченность  членов  Общественной  палаты  вызывает
вопрос организации нового кладбища на территории района. Каждый год эта
тема  поднимается  на  заседаниях,  включая  и  вопрос  содержания
действующих мест захоронения. Пока окончательного решения не найдено, а
проблема со временем становится только острее и актуальнее. Продолжим её
поднимать и в новом созыве палаты до окончательного решения.  

Мы настойчиво из года в год рекомендуем администрации создавать
муниципальные  предприятия  в  сфере  ЖКХ,  поскольку  проблемы  в  этой
сфере,  трудноразрешимы  частными  предприятиями,  а  у  властей  района
практически нет рычагов влияния на них. Но этот вопрос пока не решен.

Одним  из  успешных  действий  нашей  палаты  во  втором  созыве  мы
считаем решение вопроса в 2021 году об отмене обязательного прохождения
ПЦР-теста  в  России  жителям  России  -   лицам,  имеющим  сертификат  о
прививке,  при  пересечении  границы  в  целях  посещения  близких
родственников  длительностью  не  более  1  дня.  Мы  обращались  в
Общественную палату Ленинградской области.  И хотя спустя положенное
время пришел отрицательный ответ от областного Роспотребнадзора, через
месяц на государственном уровне это процедура для этой категории граждан
была отменена.

В  социальной  сфере  основную  озабоченность  вызывают  вопросы
здравоохранения. И в 2023 году комиссия по здравоохранению, социальной
политике  и  взаимодействию  с  общественными  организациями  дважды
приглашала представителей Кингисеппской центральной районной больницы
на  заседания.  Обсуждение  наболевших  вопросы  по  нехватке  персонала
переросло  в  целый  ряд  предложений,  которые  были  направлены  в
Общественную  палату  Ленинградской  области,  и  были  рассмотрены  на



круглом  столе  в  сентябре  2023  года  профильной  комиссией  с  участием
председателя  комитета  по  здравоохранению  Александра  Вячеславовича
Жаркова.  Три  наших  предложения  поддержали,  это  расширение
медицинского колледжа в Кингисеппе, строительство модульных ФАПов на
селе  и  приобретение  жилья  для  медицинского  персонала,  возможно  в
строящихся  домах.  Эти  предложения  будут  проработаны  на  уровне
областного правительства и направлены в Общественную палату Российской
Федерации.

Во втором созыве комиссия по социальным вопросам взяла за практику
на свои заседания приглашать представителей некоммерческих организаций,
успешно работающих на  территории района,  которые рассказывали нам о
своей  деятельности.  И  также  провели  встречу  с  НКО.  Руководители
организаций  рассказали  о  трудностях,  с  которыми  они  сталкиваются,  и
необходимости проводить встречи с представителями власти для обсуждения
общих вопросов. 

Мы  рекомендовали  администрации  района  использовать  потенциал
профильных  НКО  при  планировании  и  реализации  муниципальных
программ.

На сегодняшний день все комиссии утвердили свои отчеты за второй
созыв.  Срывов  в  заседаниях  комиссий  не  было,  докладчики  приходили
исправно, члены комиссий работали активно.

За  три  года  мы  провели  три  круглых  стола  посвященных вопросам
развития  туризма,  некоммерческих  организаций  и  решению  проблемы  с
нехваткой  парковочных  мест.  А  также  было  совместное  заседание  двух
комиссий  палаты  по  ЖКХ  и  благоустройству,  рассматривая  не  столько
плановые,  сколько  остро  возникшие  вопросы  после  неоднократных
обращений жителей с жалобами на работу общественного транспорта. 

Были даны рекомендации и администрации района и Кингисеппскому
автопарку, часть из которых выполнена.

Общественная  палата  Кингисеппского  района  приняла  активное
участие  в  проведении  выборов  в  сентябре  2021  года,  обеспечив  все
избирательные  участки  района  общественными  наблюдателями,  которые
прошли обучение и инструктаж. Серьезных жалоб и замечаний по процедуре
проведения выявлено не было. И сейчас мы начали работу по формированию
и  подготовке  общественных  наблюдателей  на  предстоящих  выборах
Президента Российской Федерации, которая будет продолжена уже в третьем
созыве палаты. 

Несколько лет подряд наша палата принимала участие в конкурсе «Мое
семейное  древо»,  проводимым  Общественной  палатой  Ленинградской
области. В 2023 году конкурса не было из-за формирования нового созыва.
Каждый год, когда проводился конкурс, кингисеппские школьники готовили
свои работы и занимали призовые места в области.



Постоянно  действующим  органом  Общественной  палаты  является
Совет  Общественной  палаты,  который  координирует  ее  деятельность  и
осуществляет взаимодействие с органами государственной власти, органами
местного  самоуправления  и  общественными  объединениями  между
очередными  заседаниями  Общественной  палаты.  В  его  состав  входят  7
человек: председатель, заместитель председателя, ответственный секретари и
председатели постоянных комиссий.

Совет  палаты в  год  собирался,  как  правило,  10  раз  и  рассматривал
вопросы деятельности палаты. По итогам заседания давались рекомендации
на обращения Общественной палаты Ленинградской области, повторно были
отправлены письма, на которые не приходили ответы, принимались решения
о проведении или переносе заседаний комиссий и круглых столов по мере их
готовности или неготовности. 

Традиционно  мы  тесно  сотрудничаем  с  Общественной  палатой
Ленинградской  области.  Приходящие  рекомендации  и  письма
рассматриваются  и  предлагаются  к  изучению  членам  нашей  палаты,
особенно интересные выносятся на обсуждения комиссий. 

Мы каждый год принимали участие в форуме общественных палат и
некоммерческих организаций. 

Членов областной палаты регулярно приглашаем на наши заседания, и
они с удовольствием приезжают к нам в гости. 

В  2023  году  мы  приняли  участие  в  всероссийской  акции  «Елка
желаний».  Перед  новым  годом  купили  подарок  и  набор  конфет  для
Александра  из  Лужского  дома-интерната,  который вручили представители
Общественной палаты Ленинградской области. Ребенок был очень доволен. 

Нами  была  оказана  помощь  по  приобретению  двух
специализированных кроватей для малоподвижных и парализованных людей
в дом-интернат ветеранов войны и труда в г. Сланцы.

Итоги личного приема
Раз в месяц проходит личный прием граждан. Большая часть вопросов

связана с вопросами ЖКХ, такими как отсутствие подключения отопления,
проблемы с канализацией и подключением холодной воды. 

По всем обращениям либо в письменной, либо в устной форме сделаны
запросы по соответствующим инстанциями даны ответы. Кому-то мы смогли
помочь,  особенно  если  дело  касалось  индивидуальных  обращений,  чьи-то
интересы ещё продолжаем отстаивать, пытаясь оказать посильную помощь.
Кто-то  приходит  за  помощью  уже  не  в  первый  раз,  особенно,  если
результаты первого обращения имели положительное решение.

Работа Общественной палаты была бы невозможной и непродуктивной
без поддержки администрации района. 

Нам  удалось  выстроить  взаимовыгодный  диалог  и  совместными
усилиями решать  некоторые острые вопросы.  Администрация  всегда  идет



навстречу  нашим  просьбам,  приходит  на  комиссии  и  заседания  палаты,
докладывает обстоятельно и детально. 

Благодарим всех сотрудников и лично Юрия Ивановича Запалатского
за помощь в работе и поддержку!

Несмотря на то, что работает уже второй созыв Общественной палаты,
мы ещё ищем свой путь, выстраивая работу палаты. 

От имени палаты выражаю признательность за помощь в работе Совету
депутатов  Кингисеппского  района  и  лично  Елене  Генриховне  Антоновой.
Слова  благодарности  передаю  и  Общественной  палате  Ленинградской
области за поддержку и оказываемое содействие в нашей общей работе 

Благодарю за активную работу всех членов Общественной палаты!

Председатель Общественной
 палаты МО «Кингисеппский
 муниципальный район» К.П. Платонов


